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Дорогие друзья!
Сегодня мы вспоминаем о «Вымпеле», группе

специального назначения, с которой была связана
значительная часть моей жизни. Я горжусь этим
подразделением, память о нём и своих сослуживцах храню,
как зеницу ока. Должен признаться, что я счастлив
от того, что судьбой мне было предначертано стоять
у истоков создания, участвовать в становлении,
быть свидетелем расцвета «Вымпела». К сожалению, мне было
также суждено стать свидетелем заката его яркой
и кратковременной славы... Последнее произошло
не по нашей вине. Но это тема отдельного разговора.



Лично для меня тот «Вымпел», который
был сформирован по инициативе Председателя КГБ СССР
Юрия Владимировича Андропова и начальника
Управления «С», нашей нелегальной разведки,
Юрия Ивановича Дроздова, тот «Вымпел» выжил, он не умер,
ибо несмотря ни на что жив его дух, сохранены его традиции,
помнят о нем его ветераны и продолжатели, наследники
нашего дела, которое, слава Богу, не пропало даром.

И на память мне приходят события далекого
августа 1981 года, когда с подачи упомянутых мной
замечательных людей Политбюро и Совмин Советского Союза
утвердили решение о создании Отдельного учебного центра
(ОУЦ) КГБ СССР, особой группы спецназа, через некоторое
время получившей наименование «Вымпел». Мне выпала
великая честь стать его первым командиром.



Все мои боевые товарищи разных лет, не только первых
наборов являются хранителями славных боевых традиций
нашей замечательной группы специального назначения, имя
которой будет неизменно реять на просторах Истории,
подобно тому, как сохраняется и в мирное, и в военное время
на мачте боевого корабля адмиральский брейд-вымпел.
Все офицеры, принадлежащие (прошедшее время здесь
не употребляю намеренно) к уникальной (нигде больше такой
не было и нет) категории «разведчиков специального
назначения», элите спецназа, особой касте, о которой
с уважением говорили и говорят не только у нас,
но и за рубежом.



«Вымпел» создавался для решения специальных задач
как внутри страны, так и за границей. Это было не просто
боевое, а оперативно-боевое подразделение. Его бойцы
(не бывшие, бывших у нас не бывает) были и остаются
профессионалами высокой пробы, независимо от того, сколько
им лет, отборными носителями огромного боевого опыта
и «заточенного» под решение оперативных задач мышления.

«Вымпеловцы», были первыми из первых в деле
выполнения любых ответственных заданий нашей Родины,
всегда являлись людьми профессионально скромными
и неприметными, чуждыми любого пафоса,
не приемлющими суетной славы, даже в повседневной жизни
руководствующимися строгими требованиями конспирации.



Они были и остаются настоящими патриотами России.
Вы с честью прошли Афганистан, другие «горячие точки»,
одними из первых вступили в борьбу с международным
терроризмом, везде проявляли стойкость и мужество.
К сожалению, время неумолимо. Многие из «вымпеловцев»,
уже ушли в Вечность, оставив о себе одну лишь добрую славу
в народе. Но, согласитесь, нет для российского офицера чести,
более завидной, чем эта!

Желаю всем нашим ветеранам, всем, кто еще держится,
несмотря ни на какие превратности жизни, крепкого здоровья,
нескончаемых духовных сил и твердости духа, счастья и удачи!



И, что самое главное, никогда, ни при каких
обстоятельствах, не терять ни оптимизма, ни надежды!
Все «вымпеловцы», кто оставил свой след в Истории, несут на
себе огромный груз ответственности за доброе имя «Вымпела».
Уверен, что в трудных испытаниях, выпавших нам на долю,
они не утратили ни опыт, ни навыки, не потеряли головы,
остаются патриотами и защитниками своей Родины.

Уверен, что благодаря офицерам «Вымпела» и людям,
подобным им, Россия обязательно сохранится как
могущественное и великое государство.



Хотел бы обратиться к нашим юным участникам -
нахимовцам. Мне особенно близка избранная вами стезя.
Приветствую вас, как кадровый морской офицер, капитан
первого ранга, выпускник 1960 года Ленинградского Высшего
военно-морского училища. Я отдал после училища почти
восемь лет нашему доблестному военно-морскому флоту.
Начинал командиром БЧ-1(штурманской), дослужился
до командира корабля. Потом окончил Военную академию
Советской Армии. И только после этого попал в органы
госбезопасности.

Дорогие ребята! Как офицер ВМФ желаю
вам удачи, семь футов под килем, как у нас говорят, большого
служебного и человеческого счастья и испытать в будущем
поменьше разочарований.



В последние годы я с удовлетворением наблюдаю
за тем, как возвращаются сейчас в наше общество такие,
тщательно и целенаправленно вымарывавшиеся врагами
России, святые понятия, как честь, долг, совесть, которые вы,
наша достойная смена, должны принять у нашего поколения,
как эстафету. Вы - наша самая большая надежда. Меня и моих
друзей примиряет с действительностью мысль о том,
что у нас есть достойная смена и в наших рядах всегда будет
место честным патриотам, способным в ответственный период
встать на защиту Отечества. Я призываю вас, друзья мои,
внимательно и целеустремленно изучать историю Отечества,
для чего читать книги Карамзина, Соловьева, других наших
великих историков, воспитывать в себе гражданина и патриота
на имеющихся там многочисленных и поучительных примерах.



И самое главное. В своей жизни я и мои друзья всегда
руководствовались принципом: «Раньше думай о Родине,
а потом о себе». В одной из наших старых песен поется об этом.
И вам желаю исходить из этого мудрого посыла, жить
в соответствии с ним и в горе, и в радости.

Ваше мероприятие проходит в городе Санкт-Петербурге.
Я люблю его и очень хочу, чтобы он никогда больше
не столкнулся с теми трудностями, которые ему суждено было
преодолеть, с теми испытаниями, которые пережил этот
город-герой, город-воин.



Мы с вами являемся свидетелями очень нелегкого, можно
сказать, переломного и судьбоносного, и в то же время
прекрасного, времени. Уверен, что наша страна и сегодня
выстоит, как уже бывало не раз. То, что свершается на наших
глазах, вы, надеюсь, понимаете, о чем я говорю, это ничто иное,
как возрождение России, восстановление попранной
ее многочисленными неприятелями и недоброжелателями
исторической справедливости. И я верю в нашу великую
страну, в наш великий народ, в его Богом данную
историческую миссию. Необходимо объединить наши усилия
для достижения победы, которая, верю, не за горами. Иного не
дано…

Еще раз желаю всем вам удачи, убежденности
и силы духа! Честь имею!


